

AVIS DES SOCIETES*

COMMUNIQUE DE PRESSE

**La Société Tunisienne d'Entreprises de Télécommunications
« SO.T.E.TEL »
Sise rue des Entrepreneurs -Z.I- Charguia 2 – Aéroport Tunis**

La Société Tunisienne d'Entreprises de Télécommunications « SO.T.E.TEL » porte à la connaissance du public et de ses actionnaires, qu'actuellement, il n'y a aucun fait important susceptible, s'il était connu, d'avoir une incidence significative sur le cours boursier.

Il est à signaler que, depuis environ 2 ans, SOTETEL a engagé un projet d'étude et d'analyse sur une éventuelle cession de ses parts dans une entreprise nationale. Aucune décision n'est encore prise à ce jour. La société s'engage à informer le Conseil du Marché Financier par rapport à toute décision à ce sujet.

Par ailleurs, il y a lieu de rappeler que la société a tenu au siège de la Bourse de Tunis en date du 18 décembre 2018 une communication financière qui a porté sur les réalisations de l'exercice 2018 (jusqu'au 30-09-2018), la vision et les orientations stratégiques de la SOTETEL.

* Le CMF n'entend donner aucune opinion ni émettre un quelconque avis quant au contenu des informations diffusées dans cette rubrique par la société qui en assume l'entière responsabilité.